Pieces
Superficie
Référence

Prix

Paris 5Eme
Appartement a vendre (75005)

www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

6 Piéces
143 m2
82248988
1760 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

En plein coeur du véme arrondissement, a proximité du panthéon et de la place de
la contrescarpe, nous vous proposons ce duplex de caractére aux allures de
maison sous les toits d'une superficie habitable de 144m?2 (116.69m2 carrez). Aux 4
et 5e étages (derniers étages) avec ascenseur d'un immeuble xviieme nous
trouvons au premier niveau une agréable piece a vivre traversante baignée de
lumiere, une cuisine indépendante meublée et équipée, une suite parentale avec
baignoire et douche, et des toilettes invités indépendantes. Le second niveau,

accessible par un escalier intérieur, s'ouvre sur un ...

In the heart of the 5th arrondissement, near the panthéon and place de la
contrescarpe, we are listing this duplex with great character and the feel of a
penthouse, offering 144m?2 (1,550 sq ft) of living space (116.69m? or 1,256 sq ft
under the carrez law). On the 4th and 5th floors (top floors) of an 18th-century
building with a lift. The first level features an attractive living room bathed in light, a
separate fitted and equipped kitchen, a master suite with a bath and shower, and a
separate guest toilet. Three bedrooms and a shower room with a toilet off the

second-floor corridor accessed ...

BARNES PANTHEON
15 rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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